

久山中便り

朝・昼・帰りにアピール

生徒会役員選挙運動開始

次代の生徒会役員を決める選挙運動が始まりました。

朝の「心の花エリア」は、立候補者、責任者、運動員が詰めかけ、登校する生徒諸君をお迎えしています。

昼は、放送で各候補者がスローガンを呼びかけ、各自アピールしています。

帰りは、各教室を回つて、主義・主張を直接、訴えます。

特に、生徒会長は3名の候補者がいて、表情や主張から、それぞれのやる気が伝わってきます。

選挙運動は、来週まで続きます。期間内にどれだけ浸透するかが

久山中学校
令和7年11月13日発行
第53号



勝負です。

ちなみに、投票は、町の選挙管理委員会から「投票箱」「投票記載台」の本物（実際の投票で使用しているもの）を借用してくるようです。

自分たちのリーダーとなる生徒会役員の主張をしっかりと聞いて、一票を投じてほしいと思います。

自主的な朝学習開始

11日（火）から、全校で取り組む朝学習を開始しました。

三年生の代表者が、各ブロックの一・二年生の教室に出向き、一緒に学習・読書を行います。学習の雰囲気を作る取組の一つとして、週1回、火曜日の朝に行います。

その時間、先生方は、「打合せ」を行いますので、なおさら自主管理が必要となります。

一回目は、とっても静かに行っていました。三年生の受験に向けた雰囲気づくりのためにも、全校生徒が協力して、「**自主的に学習する空間づくり**」を充実させてほしいと思いま

す。

中学校まるごと体験

11日（火）は、午前から久原小・山田小の六年生が、中学校を訪問して、一日体験を行いました。

小学生も学習発表会で合唱を披露したばかりでしたが、三年生の声量とハーモニーに入っていたようでした。

もう半年もしないうちに、新一年生として入学してくる六年生。**中学校生活、中学生への憧れを抱かせる時間になつた**と思います。

お昼は、全員がランチサービスをいただきました。（とても美味しい感想を述べています。）

午後から、生

徒会役員、三年生による歓迎行事。最後は、部活動見学を行っています。

生徒会役員による「学校紹介」では、一日の流れを寸劇で披露しました。

黙働清掃の意図、心の花エリアでの挨拶、ランチサービスによる昼食など、楽しく表現できていたのが素晴らしいです。

そして、最後は、三年生全員による「大地讃頌」の大合唱でした。合唱コンから日にちが経つていましたが、圧倒的な迫力は変わつていません。

